

schallendes Gelächter auf. Am meisten interessirt sich die Menge für die europäische Kleidung. Da werden die Handschuhe bewundert, der Rock nach allen Seiten gewendet, die Schuhjohlen kopfschüttelnd gemessen und der Wollstoff der Pantalons fachkundig gerieben. Jeder hat eine Frage auf den Lippen, die wahrscheinlich in dem Wunsche gipfelte, daß wir uns nackt ausziehen möchten, um ihren Wissensdrang vollkommen zu befriedigen.



Hausmühle am Han-ho.

Mühsam brechen wir uns endlich Bahn; die Vernünftigeren ziehen sich in ihre Behausungen zurück, der größere Theil aber verfolgt uns bis zum Ortsende. Dort verabschieden sie sich in ähnlicher Weise, wie die Bewohner des Pohang-See's die Jäger zu begrüßen pflegen. Wenn auch die nachgeschleuderten Erdstücke uns nicht mehr erreichen konnten, so schlugen noch immer die nachgerufenen Spottworte an unser Ohr. — Zu Beginn der Reise erzeugten solche Insulten einen fortwährenden Kampf des aufwallenden